

Jumat Berkah, Dandim didampingi Ketua Persit KCK Cabang LXVI Kodim 1427/Pasangkayu bagikan sembako kepada warga

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 16:16



Pasangkayu -Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus, S.Sos didampingi Ketua Persit KCK Cabang LXVI Ny, Ina Rachmat Yunus melaksanakan jum'at berkah berbagi sembako kepada warga Desa Ako

Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu Provinsi Sulawesi Barat jumat.
(28/07/2023).



Kegiatan seperti ini rutin dilaksanakan oleh Dandim 1427/Pasangkayu dan ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427/Pasangkayu dalam program Jum'at berkah untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, selain itu juga untuk menyambung tali silaturahmi Dandim lebih dekat dengan masyarakat.

Dandim Pasangkayu saat di konfirmasi mengatakan Kegiatan Jum'at berkah menjadi program rutin yang dilaksanakan sebagai wujud kepedulian Kodim 1427/Pasangkayu, terhadap sesama, kegiatan ini juga sebagai bentuk perhatian TNI kepada masyarakat serta sebagai sarana komunikasi sosial untuk merekatkan tali silaturahmi hingga terbentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat.

"Alhamdulillah kegiatan ini kami lakukan untuk membantu masyarakat sekitar dan mengambil keberkahan sedekah di hari jum'at, dengan saling tolong menolong,"ucap dandim.

"Pemberian Sembako ini sebagai wujud empati TNI kepada rakyat, Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi dan memberikan kesehatan, keselamatan kepada kita semua sehingga kita bisa melanjutkan kegiatan ini kedepannya Jangan dinilai dari bentuk dan harganya, semoga bantuan sembako ini setidaknya dapat membantu meringankan beban dari Bapak Ibu semua, Kegiatan Jum'at berkah ini akan terus kami lakukan secara rutin dan tidak putus pada hari ini, serta diharapkan semakin banyak lagi masyarakat yang bisa merasakan kebahagiaan," harapnya.



Lanjut Dandim, ia juga mengatakan dengan adanya dirinya bersama personel kodim dan persit datang ke Desa Ako dalam rangka jum'at berkah ini, pada saat pelaksanaan TMMD nanti ia berharap para anak muda yang berada di Desa Ako nantinya bisa saling membantu satu sama lain.

"Kehadiran TMMD ini prosesnya sangat panjang, tidak segampang itu karena kita melihat sistem kategori sehingga bisa kita turunkan TMMD di Desa Ako dari seluruh desa yang ada di Pasangkayu, saya pusatkan di Desa Ako karena berkat perjuangan Kades Ako banyak Kepala Desa datang ke Kodim 1427/Pasangkayu untuk meminta TMMD, tetapi Alhamdulillah, berkat Perjuangan Kades Ako untuk memperjuangkan masyarakatnya, sehingga kita pilih Desa Ako,"ucap Dandim.

Disamping itu juga, Agling S.H selaku Kepala Desa menyampaikan rasa syukur dan bangga kepada Dandim 1427/Pasangkayu yang telah membantu warga Desa Ako, ia juga mengatakan selama berdirinya Kodim 1427/Pasangkayu baru kali ini kegiatan jum'at berkah, Dandim, Ketua Persit dan rombongan anggota lainnya turun langsung ke Desa,"ucap Angling.



“Dengan pertemuan ini mudah-mudahan kita semua diberikan rahmat Allah SWT, Aamiin.

“Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu, selalu hadir di tengah-tengah masyarakat Desa ako, yang kapan pun siap membantu, semoga kegiatan ini membawa berkah, kami Pemerintah desa Ako dan Masyarakat sangat berterimakasih kepada bapak TNI khususnya Kodim 1427/Pasangkayu, yang sudah berbagi kepedulian kepada masyarakat Desa Ako "tutupnya.